



“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

Comunicado Núm. 480/2023

INSISTE RAYMUNDO MARTÍNEZ EN ILUMINAR CON CALIDAD A TODO TOLUCA

- *Restauradas y renovadas más de 23 mil luminarias durante su gobierno*
- *Busca llegar a la meta de 50 mil luminarias en este año y 58 mil en 2024*

Toluca, Estado de México, 27 de julio del 2023.- Raymundo Martínez Carbajal, Presidente Municipal de Toluca, encabezó un recorrido de supervisión por calles de las delegaciones Morelos y Ciudad Universitaria de la capital mexiquense, con el objetivo de verificar el correcto funcionamiento del alumbrado público después de haber sido renovado y/o rehabilitado.

Al hacer escala en un iluminado jardín Morelos, en la colonia del mismo nombre, Martínez Carbajal expresó su satisfacción por el avance del Programa Iluminando Toluca, del cual mencionó se han renovado más de 23 mil de las 58 mil luminarias existentes en la ciudad, trabajo intensificará su gobierno “porque así lo ha pedido la gente”, destacó.

En este sentido, el Primer Edil anunció que en esta nueva etapa del programa, su gobierno contempla llegar a 50 mil luminarias perfectamente funcionales en este 2023 y para el año 2024 cubrir la totalidad del alumbrado público de Toluca.

A fin de garantizar que los habitantes de dichas delegaciones cuenten con un alumbrado público eficiente y seguro, el Presidente Municipal se hizo acompañar por un equipo de funcionarios municipales y expertos en iluminación, para corroborar el estado de las luminarias y verificar su adecuado funcionamiento.

Una de las motivaciones que encuentra Martínez Carbajal en continuar invirtiendo en la mejora de la infraestructura urbana, señaló, es ver a las y los toluqueños caminar sus calles, disfrutarlas con seguridad y confianza, “desde luego esto también amerita también intensificar patrullaje y hacer todo lo necesario para que Toluca se llene de vida”, añadió.

Con este recorrido de supervisión, el gobierno municipal de Toluca reafirma su compromiso de trabajar en beneficio de la comunidad, asegurando que el alumbrado público cumpla con los estándares de calidad y eficiencia que merecen los habitantes de la ciudad.